

Apoderados y alumnos pelean con cuchillos a la salida de liceo en Puente Alto

VIOLENCIA. *La riña en el Liceo Siglo XXI se habría originado por rivalidades entre dos familias. Estudiante atropelló a su madre y a otro adulto.*

Un nuevo hecho de violencia escolar. Esta vez en el Liceo Siglo XXI de Puente Alto, donde apoderados y alumnos protagonizaron una pelea en las inmedia-

ciones.

De acuerdo a las primeras informaciones un grupo de estudiantes inició una riña en el interior. Y en la salida se sumaron los padres. Algunos de los

participantes portaba armas blancas.

Producto de esto hubo detenidos y siete lesionados, tres estudiantes y cuatro adultos. Fueron trasladados al Centro

de Salud Antonio del Río.

Fuentes señalaron a Emol que la riña se habría generado entre dos familias, las cuales mantendrían una rivalidad.

Carabineros detalló que "al

interior del colegio hubo una riña entre dos alumnos, llegaron los apoderados y al encontrarse en la entrada hubo una pelea entre ellos. Conllevó a que una mujer lesionara con arma blanca al otro apoderado y el hijo de esta mujer utilizara su vehículo para atropellar tanto a su madre como al padre del segundo involucrado".

Agregó que "se detuvo a 8 personas, 3 de ellas menores de edad. 5 adultos, además de la recuperación del vehículo y el conductor también fue dete-

nido. Hay dos lesionados con arma blanca".

El presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, sostuvo que esta pelea "es el reflejo de lo que venimos denunciando hace tiempo: como la espiral de violencia en los colegios está aumentando de manera alarmante, ya hemos reportado situaciones extremadamente graves y hemos advertido desde hace tiempo, el creciente número de las situaciones de agresiones de apoderados a docentes".